

Boletín Número 043  
Toluca, México, a 5 de marzo de 2017.

## LLAMA IEEM A VOTAR PARA INCIDIR EN LA ESFERA PÚBLICA

- ***Con mayor participación ciudadana en los asuntos de interés público, se busca consolidar y fortalecer nuestro régimen democrático.***

“Necesario impulsar una ciudadanía de alta intensidad fomentando la cultura política, cuyo eje gire en hacer valer el derecho, la rendición de cuentas de los gobernantes y ejercer plenamente los derechos político-electorales, para incidir en la esfera pública”; planteó el Dr. Gabriel Corona Armenta, Consejero Electoral del Instituto Electoral del Estado de México, en el reinicio del Primer Ciclo “Diálogos Universitarios por la Democracia”, en la FES Acatlán.

Mencionó a través de datos demoscópicos, las distintas aristas que deben atenderse para consolidar nuestro régimen democrático, destacando que estar informado es uno de los instrumentos para hacerlo; ejercer los derechos político-electorales buscando incidir en la toma de decisiones, impulsar la organización vecinal para resolver los problemas comunes y seguir con atención las determinaciones que se toman por vías institucionales, como es el caso de las sesiones públicas del Consejo General del IEEM, del Tribunal Electoral del Estado de México y de otras instancias públicas.

Agregó que otra forma de participar constructivamente es votando, para incidir en la renovación de los poderes públicos, como el próximo 4 de junio en la elección de gobernador, ya que así se fortalecen las instituciones públicas y se construye la cultura política que contribuye a superar inercias autoritarias.

Durante el segundo Conversatorio con la comunidad universitaria, el Dr. Gabriel Corona abordó el tema “Educación ciudadana”, durante el cual estuvo acompañado por la Jefa de Sección de Ciencia Política, Lic. Norma Soto Soto; el Lic. Juan Carlos Luna Díaz, Jefe del Programa Político; moderado por la Mtra. Lilia Moreno Núñez, quien presentó al ponente.

El Primer Ciclo de “Diálogos universitarios por la democracia”, se lleva a cabo derivado de la firma de un convenio de colaboración celebrado entre el Instituto Electoral del Estado de México y la Facultad de Estudios Superiores Acatlán de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), con la finalidad de consolidar un espacio que contribuya a interactuar con estudiantes, académicos y egresados para abordar temas político-electorales de actualidad, para sensibilizar y motivar el interés por los asuntos que giran en torno del desarrollo democrático.

**Atentamente**

***“Tú haces la mejor elección”***  
**Unidad de Comunicación Social**